

第27回

うつのみやこども賞だより

平成22年度 第8回

市内5・6年生の選定委員さしてんたちが、月に4冊の本を読んで、年間で一番人気の高かった本に「うつのみやこども賞」を贈っています。

《今月選ばれた本》

『ドクター・サンタの住宅研究所』

稲葉なおと／作 大野八生／絵 (偕成社)



～読んだ本の感想より～

- ドクター・サンタが子どもたちの相談をいろいろな発明品で解決していき、おもしろいと思いました。
- ドクター・サンタの住宅研究所に世界中の家のことが書いてあるなんてすごいと思いました。
- 子どもたちのなやみを解決して、大切なことをドクター・サンタは教えてくれるところが良かった。
- ドクター・サンタの大発明を私も使ってみたい。ドクター・サンタは魔法使いみたいだ。
- 山田と書いてサンタと読むのがおもしろかった。
- 最後にドクター・サンタが森の児童館をプレゼントしたところがおもしろかった。
- ドクター・サンタに会って起きた出来事は、

ノブ、ミッチ、タイキにとって忘れられない出来事になったと思う。

『あの夏、ぼくらは秘密基地で』 三輪裕子／作 (あかね書房)

- ケンが山でねんざした時に剛が一人で知らせにいくところが大変そうだったけどすごいと思った。ぼくも山登りをしたくなった。
- 剛がケンを助けるために山を下りるところが良かった。またジュン達が協力しあうところも良かった。
- おじいちゃんが残した山荘をさがしにいくなんてすごいと思った。
- おじいちゃんの山荘のおかげで7人のいところが仲良くなれたことが良かったです。
- 私にも秘密基地みたいなところがあったらいいなと思いました。
- おじいちゃんの秘密基地で何が起こるのか、すごくドキドキしました。

『土笛』 竹内もと代／作 (くもん出版)

- ミズハが水の神であるということや、水の声もきけることにとってもおどろきました。
- 昔のことがくわしく書いてあって、自分もその時代にいたような感じがしました。
- 水の神の生まれ変わりなんてすごいなと思った。これからの日本にもやがてこんな大変なことが起きるのかなあと思った。
- ミズハが水の神だったなんてびっくりしました。私も水の声聞いてみたいなと思いました。
- 僕は歴史が好きなのですごく読んでいて楽しかった。
- 人の弱さについて考えさせられた。

『夏の記者』 福田隆浩／作 (講談社)

- 真実を見つけようがんばる佳代がすごいと思った。最後に本当のことがわかって、その記事が新聞にのったのも良かったと思った。
- 佳代が夏の記者の資格をとりあげられた時、とても悲しくて読みながら泣いてしまいました。でも佳代があきらめずに取材していたところがすごいと思いました。
- 私も夏の記者になっていろんな記事をスクープしてみたいと思った。佳代と純子がたくさんの真実をあばいていく姿はとても勇かんでかっこいいなと思った。
- 佳代と純子がだんだん仲よくなっていくところが良かった。
- 佳代と純子がスポーツドームの事件を解決していく姿に女なのにたくましくかっこいいなと思いました。